

Le Quotidien Jurassien

05.01.2008

AP-00440



Centre de Renfort

d'Incendie et de

Secours de Delémont



Titre du document : Le Quotidien Jurassien 05.01.2008
Identifiant du document : AP-00440
Type de document : Article de presse (AP)
Description :
Mots clés :
Emplacement : CRISD --> Documents --> Interventions --> Articles presse
Début validité : 05.01.2008
Fin validité : 00.00.0000
Ajouté par : Froidevaux Marius le 04.09.2014 à 22h25
Modifié par : -
Téléchargé par : Anonyme le 27.04.2024 à 14:55

Historique des versions :

<i>Date de publication</i>	<i>Publié par</i>	<i>Commentaires version</i>
04.09.2014 à 22h25 *	Froidevaux Marius	

* Version téléchargée

Le Quotidien Jurassien, 5 janvier 2008

Delémont a été le théâtre de plusieurs incendies jeudi soir

La ville de Delémont a été le théâtre de plusieurs incendies intentionnels dans la nuit de jeudi à vendredi. Des vandales ont bouté le feu à des sacs poubelles en plusieurs endroits du quartier de la gare, ne causant fort heureusement que des dégâts matériels.

Les foyers ont été allumés devant le home Clair-Logis, à côté de la boutique Caritas et à l'entrée du passage de l'ancienne Migros, à la hauteur du magasin La Halle aux Chaussures. A cet endroit, sous l'effet de la chaleur, une vitrine du commerce a explosé. Les pompiers ont réussi à maîtriser l'incendie alors que les flammes commençaient à se propager à l'intérieur des locaux.

Relativement fréquent

A l'heure actuelle, le montant des dégâts reste indéterminé mais pourrait être conséquent au vu des importantes émanations de fumée.

Interrogée sur les différents actes de vandalisme qui ont ponctué la capitale jurassienne ces derniers jours, la commissaire de la police judiciaire Séverine Stalder Vigoa Lopez indiquait hier que, «sans vouloir créer de psychose, nous constatons que ce genre de choses est relativement fréquent lorsque les gens ont congé, sortent et font la fête. Cependant, ce qui hier était au départ un «simple» acte de vandalisme aurait pu très mal tourner sans l'intervention des pompiers».

Les auteurs courent toujours

Les auteurs des trois incendies intentionnels de jeudi soir courent toujours. Dans le cadre de ses recherches, la police compte sur la population pour lui communiquer tout fait suspect constaté dans le quartier au cours de la nuit en question.

Les éventuels témoins peuvent composer le ☎ 032 420 65 65. (sf)



Trois foyers ont été intentionnellement allumés dans la nuit de jeudi à vendredi dans le quartier de la gare à Delémont. A la Halle aux Chaussures, les dégâts sont importants.

PHOTO ROGER MEIER